

Pressestimmen „HAIN“ (2000/2001 Nestroypreis)

"Interessante Schauspielerleistungen!"

(KRONEN ZEITUNG)

"Das Stück bekommt durch diese Aufführung etwas rätselhaft Flimmerndes, Grenzen werden nicht demonstriert, sondern fühlbar gemacht."

(DIE PRESSE)

"Ein von Ernst Kurt Weigel sehr genau geführtes, gekonnt agierendes Ensemble erfreut."

(NEWS)

"Wer eine Theateraufführung jenseits des Üblichen erleben will und dabei einen Einblick bekommen möchte, wie hier eine engagierte Truppe um zeitgemäße Formen des Schauspiels ringt, dem sei ein Besuch empfohlen."

(WIENER ZEITUNG)

"Beklemmend und packend inszeniert, leistet die Darsteller-Riege Beachtliches."

(TA-ONLINE)